

Subconsciente; Mundo de Luz **y Memoria de Vidas Pasadas: PATRICK**

Hombre en Brasil

Con la ayuda de Kakán me voy profundo en mi Subconsciente a mi vida de Brasil, al momento de mi nacimiento; veo que me toman en brazos, mamá es una mujer morocha con mota, y me mira con mucho amor, miro hacia un lado y veo a un Señor alto negro, es mi papá, me mira con mucho afecto.

Nos adelantamos hasta llegar a los cinco años; estoy afuera de casa, estoy jugando con unos juguetes muy simples, hechos de madera, pero me siento fascinado con ellos, veo el paisaje y es desértico, las casas son muy simples y pequeñas; hay mucho polvo adentro de nuestra casa, tenía un pequeña habitación, había un comedor junto con la cocina, sólo había una pequeña mesita de madera donde comíamos.

Mi madre siempre está conmigo, siempre me sonreía, era muy amorosa conmigo. Mi padre por otro lado, tenía que trabajar todo el día, siento que casi no lo veo. Avanzo en el tiempo, hasta los quince años de edad, me veo mucho más alto, idéntico a mi padre en apariencia, con unos tremendos labios.

Una de las maneras en las cuales me divertía mucho, era jugando futbol con unos chicos de mi edad; veo que estoy con una chica, que la encuentro muy linda, me siento muy enamorado de ella, pasábamos mucho tiempo juntos, paseando, jugando y riendo. Avanzamos hasta los 25 años, veo que mi novia está embarazada, por lo cual decidimos casarnos y vivir juntos;

al lugar donde vamos a vivir es mucho más pequeño que la casa anterior. Trabajo en el comercio donde trabaja mi padre, trabajo todo el día, llego muy tarde a casa, casi no estoy con mi hija y esposa.

Pasa el tiempo y veo muy poco a mi hija, es una pequeña muy linda igual a su madre, muy sonriente y cuando llego a casa después de trabajar quiere jugar conmigo, a lo que yo le digo otro día, porque estoy muy cansado. A mi esposa ya no le demuestro el mismo amor de antes, ya no sentía lo mismo por ella, mi vida se volvió muy rutinaria dejando ya de expresar el amor que sentía. Me adelanto hasta el momento de desencarnar, me veo en una cama con mucha fiebre, un tono amarillo, tengo alrededor de 58 años, siento cómo se me va la vida, me acuerdo de lo poco amoroso que fui en mi familia, me sentía muy mal, y sabía que ya me iba; ya no siento fuerza y desencarno.

Mundo de Luz.

Siento que me desprendo y veo que estoy en otro lugar, inmediatamente mi alma se llenó de paz, al ver todo luminoso y silencioso. Soy recibido por el mismo Ser de luz que me recibió anteriormente, me recibió con una gran sonrisa y el humor de siempre, lo que noto ahora es que tiene más aspecto humano que la vez anterior y está mucho más grande que antes, ¡qué diminuto me sentía a su lado!, siento que me lleva hacia otro lugar, me lleva a un lugar donde hay muchas pantallas y en cada una ellas se ven imágenes de mi vida anterior; veo la pérdida de tiempo, mi desamor hacia mi familia y me siento muy triste de ver eso, siento que pude haber hecho mucho más y no lo hice, el Ser de luz me pone la mano en la espalda y me da mucho de su amor y bondad; siento un gran alivio y siento mi alma más grande y luminosa, siento un amor tan intenso que me quema el pecho , y telepáticamente me dice que así debo amar con esa misma intensidad a los demás. Luego de un rato me lleva hacia un costado, donde me muestra un mapa del mundo y siento mucha dicha, porque veo que este maestro me va a dar una bendición de encarnar en un lugar donde voy a crecer espiritualmente mucho, y me siento atraído por la India. Antes de encarnar siento ya cosas muy extrañas, veo la imagen de Shiva y sentimientos muy lindos, me siento muy feliz y siento los jalones y me siento atraído a mucha velocidad a un cuerpecito de un bebido; siento muy fresquito el recuerdo del mundo de luz, toda esa paz y magia.

Kakán me dice que hasta ahí vamos a llegar, que en otra ocasión vamos a volver a esa vida.

.....
Todos los relatos de esta serie tienen copyright, estando registrados bajo el número de **ISBN: 978-987-05-5113-3**